

## Bogenschütze Herbert Beer holt zweiten Gesamtrang



- Herbert Beer (li) vom Union Bogensportverein Grünau wurde Gesamtzweiter. Foto: Union Bogensportverein Grünau hochgeladen von [Philipp Gratzner](#)

GRÜNAU. Bei prächtigem Wetter veranstaltete der Union Bogenschützenverein Grünau das Abschlussturnier der hotspot-Trophy 2018. Dabei handelt es sich um eine Bogensport-Turnierserie von Frühjahr bis Herbst, abgehalten von den Vereinen in Aschach/Steyr, Nußbach, Helfenberg, Peilstein, Offenhausen und Grünau.

Die Ausgangslage der 207 Teilnehmer war spannend wie selten, lagen doch manche Schützen in der Gesamtwertung nur einen Punkt auseinander. Umso erfreulicher die Erfolge der heimischen Vereinsmitglieder: Herbert Beer (gleiche Punkteanzahl wie der Erste) holte den zweiten Gesamtrang und den Tagessieg und damit dem dritten Gesamtrang von Margarete Götzendorfer. Die hotspot-Trophy ist aber nicht nur ein Sportverein. Jahr für Jahr werden Hilfsprojekte mit finanziellen Mitteln unterstützt. So konnte sich heuer der Verein Herzkinder Österreich über einen Spendenscheck in Höhe von 7.837 Euro freuen.

Im Zuge der Veranstaltung durfte der Union Bogenschützenverein Grünau gleichzeitig das 10-jährige Jubiläum feiern und konnten den Spätsommertag bei guter Laune und geselligem Beisammensein ausklingen lassen.